

三重区長就任あいさつ

本年度から三重区長の大役をおおせつかる事となりました。改めて区長の責務の重大性を痛感しているところであります。元より非力であり、その器でございませぬが、一生懸命勤めて参りたいと考えています。

3月末をもって顧問の糸井嘉彦さん、区長の新田良文さんが退任されました。

お二人には、区費の見直し、19年振りの運動会の開催、区民グラウンドの芝桜、東屋の整備、台風災害の復旧事業など数多くの事業を進めてこられ、三重区振興に尽くされました。本当にありがとうございました。今後ともお力を貸していただきたいと思います。

さて、区政を担当するに当たりまして、目標・視点として ①安全安心な三重 ②お年寄り、子供を大事にする三重 ③みんな仲良く住みやすい三重の3点を常に念頭におきながら、市や府などの支援を受け、三重区政推進に当たりたいと思っています。

このため、区役員一丸となって頑張ってもらいたいと考えています。

何よりも区民の皆様のご理解とご支援、協力をいただきながら進めていくことが必要でございますので、どうかよろしくお願い致します。

糸井 錦

4月当面の行事

4月18日(水) 寿楽会春の研修旅行 22日(日) 春の井溝掃除

新三役さんです

糸井正彦さんは新任で事業担当です。「何ができるかわかりませんが、できることを頑張りたい。」岡田志朗さんは2年目で、会計担当。「昨年の経験を生かし、引き続き頑張ります。」とそれぞれ力強く決意を述べられました。ご苦労様です。よろしくお願い致します。

「『苦労様でした』」

新田前区長は退任のあいさつで、「地域の子の多くは高校を卒業すると三重の外に出るが、少しでもたくさんの子が帰って来る様な環境のある地域、誰一人ほったらかしにしない地域、そして人と人が交わる事、つまり人交密度(じんこうみつど)が高い地域を目指してがんばってききました。」と話されました。

大役が終わってほっとした表情が印象的でした。来年度は三重区顧問として活躍される予定です。ご苦労さまでした。



三重区総会終る

平成30年度の区民総会が3月18日（日）公民館で開催されました。

区民50人が参加して今年度の事業報告・会計報告と来年度の事業計画、神社会計などが報告・承認されました。

総会では台風による被害が多く、復旧事業が大変だったこと、来年度に渡っても引き続き未実施の復旧事業にとりくむこと、三重・森本里力再生協議会の活動として、京都府の移住推進特別区域に指定されたことが重点的に報告されました。

最後に選挙で、岡田志朗さんと糸井正彦さんを副区長に選出して閉会しました。



開会に先立ち駐在所の村田さんから、最近の事故事件の報告がありました。特に特殊詐欺が増加しています。キャッシュカードの切り替え等の話の後、銀行員らしい格好をした者がカードを取りに来たので暗証番号を教えてしまいい、コンビニや銀行から引き出されてしまうという事例の報告でした。おかしいと思ったら誰かに相談したり、駐在所に連絡してほしいとのことでした。

村田さん新しい任地へ

三重駐在所の村田一郎さんが春の異動で西京署に転勤されることになりました。

平成26年4月から4年間の駐在所勤務でした。

希望して三重に来たものの、着任したころは高速道路の工事用取り付け道が田んぼの中にあり、その前にぼつんと建っている駐在所に到着したときは不安を感じたそうです。

それでも地域の人たちがすぐに声を掛けたり、話しかけてくれてとても心強かったそうです。

子育てには自然が多く、グラウンドも広かったのでのびのびと育てることができました。地域の祭りや行事にも参加させてもらってとても嬉しかったです。と話されました。

長男の一晟君は「小学校ってどんな勉強するのかな？」と小学生になることを楽しみにしている様子でした。4月からは都会の子どもになります。



三重神社の桜

今年は何形メロンパン パン作り教室

公民館主催のパン作り教室が2月25日(日)アグリセンターの調理室で行われました。小学生と子どもが18人、保護者などの大人が12人の合計30人の参加で、講師は松本先生と娘さんの2人です。

例年公民館で実施していましたが、先生が変わられたこともあり今年により広いアグリセンターでの実施になりました。

ウインナパン、コルネ、亀形のメロンパン、生クリームとイチゴのデザートを作りました。保護者の方がたくさん来られたので、小さな子どもたちも上手にパンを作っていました。



3月25日(日)萬歳寺で大般若の法要がありました。服部和尚さんと近隣のお坊さん5人で般若経の膨大な経本を、パラパラと流して読むいわゆる「転読」という方法で詠まれました。この転読の際に起こる風にあたると、1年間無病息災で暮らせるそうです。区民20人が参加し、区と区民の今年1年の安泰と繁栄をお祈りしました。

流れるように「転読」

寿楽会宮掃除

3月12日宮掃除をしていただきました。冬の間にとまった汚れをきれいにしてもらい、神様も喜ばれたことでしょう。ありがとうございました。



大般若法要

優菜ちゃん→小学校 奏くん→中学校

3月21日「新入生を迎える会・卒業生を送る会」が公民館で行われました。

卒業生は、糸井奏君「中学生になったら勉強とスポーツに頑張ります」と力強い決意を示してくれました。

新入生新田優菜ちゃんは大宮南小へ、村田一晟君はお父さんの転勤で京都の小学校へ入学します。



チューリップが咲きました



五十河の「小町の里」で人形供養が行われました。雛人形がこんなにも集まると壮観です。100年前の雛人形もありました。他にも五月人形が多数ありました。今年はまだ終わりましたが、来年も飾ります予定です。

小町の里「人形供養」



昨年12月に子供たちが植えたチューリップが咲きました。人権活動の一環として昨年度から始め、「人権標語」は中学生が考えてくれました。グラウンドには芝桜が咲き始めました。三重が春から秋まで花一杯の地区であってほしいですね。三重公民館では今年度も何か新しい取り組みを一つでも加えたいと考えております。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

三重公民館長 西垣和生